

# *Cuba annonce le perfectionnement de la méthode d'alphabétisation Yo si puedo*

---



La Havane, 25 juin, (RHC).- Nora Isaac, chercheuse à l'Institut Central des Sciences Pédagogiques de Cuba, a annoncé ce lundi à La Havane le perfectionnement de la méthode pédagogique Yo si Puedo, (Moi oui, je peux). Cette méthode associant des numéros, des sons et des lettres, a permis à plus de 10 millions de personnes d'apprendre à lire et à écrire dans 32 pays.

Maintenant, il s'agit de moderniser le programme «en l'adaptant aux nouvelles technologies de l'information et des communications » a expliqué Nora Isaac.

Dans un premier temps, la méthode perfectionnée sera disponible en espagnol, en anglais, en français et en portugais.



**Radio Habana Cuba**